

Assange seguirá en prisión a la espera de una decisión sobre el recurso sueco

El fundador de WikiLeaks, Julian Assange, seguirá en prisión debido a un recurso presentado por los abogados que representan a Suecia en su proceso de extradición contra la decisión de un juez británico de liberar al australiano con condiciones.

La abogada que representa al Estado sueco, que reclama a Assange por un presunto caso de delitos sexuales, anunció a última hora de la tarde al juez de primera instancia de Westminster su intención de presentar un recurso que debe ser examinado por Tribunal Superior de Londres en un plazo de 48 horas. Assange permanecerá en prisión al menos hasta que los magistrados tomen una decisión en torno a esta apelación.

En declaraciones hechas a la prensa que se agolpaba a las puertas de la Corte de Magistrados de Westminster, el abogado defensor de Assange, Mark Stephens, censuró que las autoridades suecas no optaran por acatar la decisión judicial y aseguró que éstas «no repararán en gastos» para mantener a su cliente en la cárcel.

Previamente, el juez Howard Liddle, que tramita el proceso de extradición, había concedido a Assange la libertad tras el pago de una fianza de 240.000 libras (282.720 euros). >4-5

Tres tránsfugas salvan a Berlusconi en una bochornosa sesión de la Cámara italiana



Berlusconi habla al oído al líder de la UDC, Pier Ferdinando Casani. Andreas SOLARO | AFP

Silvio Berlusconi respira más tranquilo después de que los votos de tránsfugas y disidentes en el seno del FLI de su ex aliado Gianfranco Fini evitaran la censura de su Gobierno en una sesión que acabó con enfrentamientos.

El primer ministro italiano, Silvio Berlusconi, volvió a derrotar en el Parlamento a quienes impulsaban una moción de censura contra su Gobierno que, no obstante, ha quedado debilitado y con dificultades de llevar adelante su programa debido a la ajustada victoria lograda, por sólo tres votos. La votación se produjo en una bochornosa sesión, que acabó con insultos y enfrentamientos entre los diputados del PDL de Berlusconi y de su socio Liga Norte y los del FLI, grupo que lidera su ex aliado Gianfranco Fini, quien pese a admitir su derrota aseguró que no dimitirá como presidente de la Cámara de Diputados. Los votos de tres tránsfugas, en el punto de mira de las denuncias de compraventa de votos por parte de *Il Cavalieri* para lograr la mayoría, y de tres miembros del FLI que desobedecieron la disciplina de voto acordada la víspera, han permitido de nuevo a Berlusconi enfrentarse a una moción de censura y salir airosa. El primer ministro reiteró su intención de seguir adelante con la legislatura, aunque no

descartó convocar elecciones si no se le deja gobernar, que es la intención que tiene la oposición, conscientes de su victoria pírrica. Las protestas, sobre todo de estudiantes, que tuvieron lugar en las calles de las principales ciudades del país, derivaron en una batalla campal y en graves disturbios en Roma, donde hubo decenas de detenidos, heridos y daños materiales. >2-3

**Dena prest
Euskal Selezkioa
eta Venezuela
neurtuko dituen
partidarako**

Euskadiko Futbol Federazioak (EFF) dena prest du abenduaren 29an Euskal Selezkioa eta Venezuela neurtuko dituen partidarako. Norgehiagoka San Mamesen jokatuko da, 20.45ean hasita, eta Joseba Etxeberriak omenaldia jasoko du Euskal Selezkioaren elastikoarekin neurketa gehien (11) jokatu dituen jokalaria dela-eta. Miguel Etxarri eta Jose Angel Iribar hautatzaileek ostiralean ezagutaraziko dute 22 jokalariz osatutako deialdia. Egun horretan ipinik dira salgai partida ikusteko sarrerak ere, 12 eta 23 euro bitartekoak, BBKren kutxazainetan eta herrialdeetako federazioen bulegoetan. Ofizialtasunaz galdeztuta, EFFko presidente Santiago Arostegui gauzak nahastu besterik ez zuen egin. >32

**OSTIRALEAN
GARAREN EGUTEGIA
doan**



La izquierda abertzale prioriza el acuerdo de programa en Nafarroa

La izquierda abertzale considera que, de cara a las próximas elecciones forales en Nafarroa, el debate no debe centrarse en las siglas, sino en conseguir un acuerdo mínimo en torno a un programa que suscite la adhesión

de la ciudadanía y permita construir una alternativa de gobierno real. Reitera que su objetivo no es minar NaBai, pero también pone de relieve que las propuestas de esta coalición pecan de ambición en estos momentos. >10